

Flash Emotion & solidarité : une pensée pour le Japon

Auteur :ronie bouchon<ronie.bouchon@orange.fr>



Tsunami Japon solidarité France : [le mur de facebook : une pensée](#)

En l'espace de 24 heures le Japon a connu trois catastrophes majeures :

- un séisme d'une magnitude jamais égalée sur l'Archipel (8,9)
- suivi d'un raz de marée (tsunami) dont les images nous glacent encore ,
- et ensuite l'explosion possible du réacteur de la centrale nucléaire de Fukushima...

Alors une pensée émue et triste, un sentiment d'impuissance..

et une furieuse envie de solidarité, ici et maintenant.